

Purpose

The purpose of this booklet is to help people study the Bible together. In Matthew 18:19-20, Jesus says, *"Again, I tell you that if two of you on earth agree about anything you ask for, it will be done for you by my Father in heaven. For where two or three come together in my name, there am I with them."*



Copying of this material is encouraged. If other language combinations are desired, please write: Les Hendricks, 1030 Liberty Street, Lynden, WA. 98264, USA. A sincere attempt will be made to accommodate you at no cost. Let *"Each One, Teach One"* be our motto, and *"God's Glory"* be our goal.

But

Le but de ce livret est d'aider les gens à étudier la Bible ensemble. Dans Matthieu 18:19-20, Jésus dit: *"Je vous déclare aussi que si deux d'entre vous, sur la terre, s'accordent pour demander quoi que ce soit dans la prière, mon Père qui est dans les cieux le leur donnera. Car là où deux ou trois s'assemblent en mon nom, je suis au milieu d'eux."*

La reproduction de ce livret est encouragée. Si d'autres combinaisons de langues sont souhaitées, écrire à : Les Hendricks, 1030 Liberty St., Lynden, WA 98264, USA. Une tentative sincère sera faite pour vous les fournir gratuitement. Que *"Chacun apprend à chacun"* soit notre devise, et que *"La gloire de Dieu"* soit notre but.

A Study of

The Apostles' Creed In English

The Apostles' Creed is not part of the Bible, but is a summary of the teachings of the Christian church. The twelve statements in this Confession of Faith date back to the first centuries and still retain their simplicity, beauty and truth.

Each statement is studied individually with Bible texts and questions. The following pages can be used for individual study or to promote a discussion in group studies.

Une étude du

Credo Des Apôtres En Français

Le Credo ne fait pas partie de la Bible, mais est un sommaire des doctrines de l'église chrétienne. Les douze déclarations de cette profession de foi remontent aux premiers siècles et ont conservé leur simplicité, beauté et vérité.

Chaque déclaration est étudiée individuellement avec des textes de la Bible et des questions. Les pages suivantes peuvent être utilisées pour une étude individuelle ou pour susciter une discussion en étude de groupe.

I. I believe In God the Father Almighty, Maker of heaven and earth.

1. Read the story of creation as it is recorded in Genesis, Chapters 1 and 2.
2. Read what God says to the Israelites in Isaiah 40:6-31.
3. Read how God answers the doubts of a child of God in Job chapters 38-41.
4. Read how God feels about those who do not worship Him as Creator in Romans 1:18-25.

Questions:

1. Genesis requires only an average level of intelligence to understand and only a childlike faith to believe. Why then do some people find the creation story so difficult to accept? Read also I Corinthians 1:18-31.
2. Since God is so great, so powerful, so self-sufficient, why does He concern Himself with mankind? See also I Peter 3:8-10.
3. Using Job as an example of God's disciplinary trials, should our response in a similar situation be one of rebellion, reasonings and questionings, or submission? Read Job chapters 1 and 2. Reread 2:9-10.
4. What is the sin in this text and how does God react to it?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

Donc...

Ayant étudié la Parole de Dieu, n'est-ce pas un bon moment pour un examen de conscience? Quel est votre rapport avec Jésus-Christ? Comme il est déclaré dans II Timothée 3:14-17, l'Ecriture Sainte est utile pour beaucoup de choses, mais selon Jacques 2:19, la connaissance de la Parole de Dieu ne garantit pas le salut.

Pour devenir un enfant de Dieu, L'on doit passer par ces etapes.

1. **Reconnaitre que vous êtes un pécheur.** Lire Luc 18:9-14; II Samuel 11 et 12:1-13; Romains 3:10-12.
2. **Accepter le salut.** Lire Ephésiens 2:1-9; Marc 16:16; Jean 20:24-28.
3. **Déclaration publique et oeuvres de gratitude.** Lire Matthieu 10:32-33; Luc 23:39-43; Jacques 2:26; Esaïe 6:8.

Lisez et méditez sur ces topiques et ces textes et puis offrez une prière de pénitence, en demandant à Jésus-Christ d'être votre Sauveur et le Seigneur de votre vie.

Therefore . . .

Having studied God's Word, is this a good time for self-examination? What is your relationship to Jesus Christ? As II Timothy 3:14-17 states, Scripture is useful for many things, but according to James 2:19, knowledge of God's Word does not guarantee salvation.

To become a child of God, one must progress through these stages:

1. Knowledge of sin. Read Luke 18-9-14; II Samuel 11 and 12:1-13; Romans 3:10-12.

2. Acceptance of salvation. Read Ephesians 2:1-9; Mark 16:16; John 20:24-28.

3. Public profession and works of gratitude. Read Matthew 10:32-33; Luke 23:39-43; James 2:26; Isaiah 6:8.

Read and meditate on these topics and texts and then offer a prayer of penitence, asking Jesus Christ to be your Saviour and the Lord of your life.

I. Je crois en Dieu, le Père Tout-Puissant, Créateur du Ciel et de la Terre.

1. Lire l'histoire de la création relatée dans le livre de la Genèse, aux chapitres 1 et 2.
2. Lire ce que Dieu dit aux israélites dans Esaie 40:6-31.
3. Lire comment Dieu répond aux doutes d'un enfant de Dieu dans Job, chapitres 38 à 41.
4. Lire ce que Dieu ressent pour ceux qui ne l'adore pas comme Créateur, dans la lettre aux romains 1:18-25.

Questions:

1. Le livre de la Genèse ne demande qu'un niveau moyen d'intelligence pour être compris et qu'un cœur d'enfant pour être cru. Alors pourquoi certaines personnes trouvent l'histoire de la création tellement difficile à accepter? Lire aussi I Corinthiens 1:18-31.
2. Puisque Dieu est si grand, si puissant, si indépendant, pourquoi s'intéresse-t-il à l'humanité? Voir I Pierre 3:3-10.
3. En prenant Job comme exemple d'épreuves provenant de Dieu, que devrait être notre réponse dans une situation semblable: rébellion, discussions et questions, ou soumission? Lire Job, chapitres 1 et 2. Relire Job 2:9-10.
4. Quel est le péché dans ce texte et comment Dieu y réagit-il?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

II. And In Jesus Christ, His only begotten Son, our Lord.

1. Read how Jesus' birth was foretold in Luke 1:26-38 and then the actual incarnation in Luke 2:1-20.
2. Read how Jesus explains His oneness with God the Father in John 20:17 and verses 28-29.
3. Read Romans 8:1-4 to see the relationship between God the Father and His Son, Jesus Christ.
4. Read John 1:1-5 to see the divine and eternal attributes of Jesus.

Questions:

1. Compare Micah 5:2 which was written hundreds of years before the birth of Christ with the New Testament story.
2. What promise does Jesus give anyone who accepts Him as Savior and Lord?
3. How does verse 3 clear up any question about who Jesus is or why He came to earth?
4. What does this text reveal about the equality of the Father and the Son?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

XII. Je crois en la vie éternelle. Amen.

1. Lire II Corinthiens 5:1-6 pour mieux comprendre ce que sera notre demeure au paradis.
2. Lire Apocalypse 22 et essayer d'imaginer avec votre esprit limité ce qui est en réserve pour nous.
3. Lire Matthieu 6:9-13 où Jésus enseigne à ses disciples comment prier.
4. Lire II Corinthiens 1:18-20 et l'Apocalypse 22:21-22 pour voir comment le mot "Amen" est utilisé.

Questions:

1. Que devrait être notre attitude envers notre demeure terrestre et nos possessions?
2. Cet aperçu symbolique de notre demeure céleste, quel effet devrait-il avoir sur notre vie terrestre?
3. Dans la prière que Jésus enseigna, est-ce qu'une situation où le nom de notre Père serait parfaitement sanctifié et sa volonté parfaitement accomplie nous aide à entrevoir le paradis?
4. Puisque dans la langue originale Amen voulait dire vrai, fidèle et certain, comment devrions-nous réagir au récit de Jean en tant que témoin visuel de l'Apocalypse? Que devrions-nous ressentir?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

XII. And the life everlasting. Amen.

1. Read II Corinthians 5:1-6 to better understand our heavenly home.
2. Read Revelation 22 and try to picture with your finite mind what is in store for us.
3. Read Matthew 6:9-13 where Jesus instructs His disciples how to pray.
4. Read II Corinthians 1:18-20 and Revelation 22:21-22 to see how the word "Amen" is used.

Questions:

1. What should be our attitude toward our earthly home and possessions?
2. What should this symbolic glimpse of our heavenly home do for our life on earth?
3. In the prayer that Jesus taught, does a condition where the Father's Name is perfectly hallowed and His will is perfectly done help you to foresee heaven?
4. Since Amen in the original tongue meant true, faithful, and certain, what should John's eyewitness account in Revelation do for us and to us?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

II. Je crois en Jésus-Christ, Le fils Unique de Dieu, et notre Seigneur.

1. Lire comment la naissance de Jésus fut prédite dans l'Evangile de St. Luc 1:26-38 et puis l'incarnation actuelle dans Luc 2:1-20.
2. Lire comment Jésus explique son unité avec Dieu le Père dans l'Evangile de St. Jean 20:17 et 2:28-29.
3. Lire la lettre aux Romains 8:1-4 pour voir le rapport entre Dieu le Père et son fils Jésus-Christ.
4. Lire L'Evangile de St Jean 1:1-5 pour voir les attributs divins et éternels de Jésus.

Questions:

1. Comparez Michée 5:2 qui fut écrit des centaines d'années avant la naissance du Christ avec l'histoire du Nouveau Testament.
2. Quelle promesse Jésus donne-t'il a quiconque qui l'accepte comme Sauveur et Seigneur?
3. Comment le 3 verset clarifie-t'il toute question sur qui est Jésus ou pourquoi Il vint sur terre?
4. Que révèle le texte au sujet de l'égalité du Père et du Fils?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

III. Who was conceived by the Holy Spirit, born of the virgin Mary.

1. Read what the gospel of Matthew adds to Luke's story of the conception of Jesus in Matthew 1:18-25.
2. Read in Hebrews 4:14-15 and Luke 2:41-52 how Jesus kept His Godly nature even as He lived on earth.
3. Read Isaiah 9:6-7 and Isaiah 7:13-14 and compare the Old Testament prophecy of Christ's birth with the New Testament revelation.
4. Read Jude verses 17-23 to see what influence the Holy Spirit has in the Christians' lives.

Questions:

1. What was Joseph going to do when he found out Mary was pregnant, and what did he do?
2. What feelings do you have as you realize that Jesus is our Mediator before the Father, and that He lived on earth with all of its problems just like you and me?
3. Why is the concept that Jesus must be conceived by the Holy Spirit and born of a virgin so important to Christians?
4. What then should be the Christian's response?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

XI. Je crois en la résurrection des morts.

1. Lire Luc 16:19-31 dans lequel Jésus explique quelques détails de la vie après la mort.
2. Lire Philippiens 1:21-24 pour savoir quels étaient les sentiments de Paul sur la vie et la mort.
3. Lire L'Apocalypse 20:11-15 pour voir comment nous serons tous jugés.
4. Lire I Jean 3:1-3 pour vous aider à saisir la grande différence entre la pensée chrétienne et la non-chrétienne.
5. Lire I Corinthiens 2:6-9 pour vous aider à comprendre ce qu'il y a en réserve pour le Chrétien.

Questions:

1. Selon cette parabole, reconnaitrons-nous et aurons-nous des sentiments pour ceux qui nous sont chers sur terre?
2. Que devrait ressentir un Chrétien à l'idée de quitter cette vie et de faire son entrée dans l'éternité?
3. Lire Psaume 139. Trouvez-vous cela condamnant ou réconfortant que Dieu connaisse nos pensées aussi bien que nos actions?
4. Pourquoi chacun ne se repent-il pas de ses péchés et ne vient-il demander pardon à Jésus?
5. Est-ce que la présence même de Dieu sera la vraie gloire du paradis?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

XI. The resurrection of the body.

1. Read Luke 16:19-31 in which Jesus explains some details of life after death.
2. Read Philippians 1:21-24 to know how Paul felt about life and death.
3. Read Revelation 20:11-15 to see how we all will be judged.
4. Read I John 3:1-3 to help you grasp the great difference between Christian and non-Christian thought.
5. Read I Corinthians 2:6-9 to help you understand what is in store for the Christian.

Questions:

1. According to this parable, will there be recognition of and feelings for our earthly loved ones?
2. What should a Christian feel about leaving this life and entering eternity?
3. Read also Psalm 139. Do you find it condemning or comforting that God knows our thoughts as well as our deeds?
4. Why does not everyone repent of their sins and come to Jesus for forgiveness? See also Matthew 24:36-40.
5. Will God's personal presence be the real glory of heaven?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

III. Il a pris chair de la vierge Marie, par l'action du Saint-Esprit.

1. Lire ce que l'Evangile de St Matthieu ajoute à l'histoire de la conception de Jésus, dans Matthieu 1:18-25.
2. Lire dans la lettre aux Hébreux 4:14-15 et dans l'Evangile de St Luc 2:41-52, comment Jésus garda sa nature divine tout en vivant sur terre.
3. Lire Esaie 9:6-7 et Esaie 7:13-14 et comparer la prophétie de la naissance du Christ dans l'Ancien Testament avec la révélation du Nouveau Testament.
4. Lire Jude 17:23 pour voir l'influence que le St Esprit a dans la vie des Chrétiens.

Questions:

1. Qu'allait faire Joseph quand il découvrit que Marie était enceinte et que fit-il?
2. Que ressentez-vous quand vous réalisez que Jésus est notre médiateur devant le Père, et qu'il vécut sur la terre avec tous ses problèmes tout comme vous et moi?
3. Pourquoi est-ce que le concept que Jésus devait être conçu par le Saint-Esprit et devait être né d'une vierge est tellement important pour les Chrétiens?
4. Que devrait être alors la réponse du Chrétien?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

IV. Suffered under Pontious Pilate, was crucified, dead and buried, He descended into hell.

1. Read the story of the arrest, trial, crucifixion and burial of Jesus in John, chapters 18 and 19.
2. Read Matthew 26:52-54 to find the reason why Jesus didn't fight back.
3. Read Hebrews 2:14-17 to understand why Jesus had to die.
4. Read in Matthew 27:45-46 and Luke 22:39-44 how Jesus suffered the pangs of hell as the Father totally deserted Him.

Questions:

1. Was Jesus ever found guilty? Did the punishment fit the crime? (For whose crime was He punished?)
2. Also read John 12:27 to see His total commitment. What was the reason He came?
3. Who are Abraham's descendants in Hebrews 2:16 and why was death necessary?
4. What are some of the pangs of hell that Jesus suffered and why was this necessary?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

X. Je croise au pardon des péchés.

1. Lire I Jean 1:7 et I Jean 2:1-2 pour savoir ce qui arrive quand un Chrétien succombe au péché.
2. Lire Romains 7:21-25 pour voir que même un Chrétien sauvé doit se battre contre sa nature humaine de pécheur.
3. Lire Romains 3:21-28, Galates 2:15-16 et Hébreux 11 où nous apprenons que nous sommes justifiés à cause de notre foi par la grâce de Dieu et non par nos actions.
4. Lire Michée 7:18-19 pour comprendre comment notre pardon fut prévu des centaines d'années avant la naissance du Christ.

Questions:

1. Comment notre rédemption prend-elle place?
2. Pourquoi chaque chrétien doit demander pardon pour ses péchés chaque jour?
3. Par quel processus mes péchés sont-ils transférés de ma personne pécheresse à celle du Christ sans péché?
4. Quels sentiments avez-vous quand vous voyez que l'ancien testament est en accord parfait avec le nouveau testament?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

X. The forgiveness of sins.

1. Read I John 1:7 and I John 2:1-2 to know what happens when a Christian falls into sin.
2. Read Romans 7:21-25 to see that even a saved Christian must fight against a sinful human nature.
3. Read Romans 3:21-28, Galatians 2:15-16 and Hebrews 11 where we learn that we are justified through faith by God's grace and not by our works.
4. Read Micah 7:18-19 to understand how our forgiveness was planned hundreds of years before the birth of Christ.

Questions:

1. How does our redemption take place?
2. Why must every Christian ask for forgiveness of sins every day?
3. By what process are my sins moved from my sinful self to Christ's sinless self?
4. What feelings do you have when you see the Old and New Testaments so perfectly matched?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

IV. Il souffrit sa passion, fut crucifié sous Ponce-Pilate, mouru et fut mis au tombeau. Il descendit aux enfers.

1. Lire l'histoire de l'arrestation, du jugement, de la crucifixion et de la mise au tombeau de Jésus selon l'Evangile de St Jean, chapitres 18 et 19.
2. Lire Matthieu 26:52-54 pour trouver la raison pour laquelle Jésus ne se défendit pas.
3. Lire Hébreux 2:14-17 pour comprendre pourquoi Jésus devait mourir.
4. Lire dans Matthieu 27:45-46 et Luc 22:39-44 comment Jésus souffrit les angoisses de l'enfer alors que Dieu le Père l'abandonna complètement.

Questions:

1. Fut Jésus trouvé coupable? Est-ce que le châtiment correspondait au crime? (pour les crimes de qui fut-il puni?)
2. Lire aussi Jean 12:27 pour voir son dévouement total. Pour quelle raison est-il venu?
3. Qui sont les descendants d'Abraham selon la lettre aux Hébreux 2:16 et pourquoi la mort était-elle nécessaire?
4. Quels sont quelques-unes des angoisses de l'enfer que Jésus souffrit et pour-quoi était-ce nécessaire?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

V. The third day He rose again from the dead.

1. Read the story of Jesus' resurrection in John 20.
2. Read how the Apostle Paul explains the resurrection in I Corinthians 15.
3. Read how the Christians will be made alive in Christ in Ephesians 2:1-7.
4. Read what your reward will be when you are resurrected as Paul relates in Colossians 3:1-4.

Questions:

1. How did Jesus prove He had power over death?
2. What comfort can a Christian find in the resurrection of the dead?
3. Since all people, through their sinful nature had merited only the anguish of hell, explain what verse 5 means to you.
4. Of all people on earth, why do only Christians have a right to be happy?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

IX. Je crois en une église sainte et catholique, et en la communion des saints.

1. Lire la Génèse 26:1-6 pour voir quand l'église catholique ou universelle fut annoncé prophétiquement pour la première fois?
2. Lire Actes 10 où nous apprenons que Jésus-Christ est le Seigneur pour tous et que les non-juifs peuvent aussi faire partie du royaume de Dieu.
3. Lire I Corinthiens 12 pour comprendre que l'église de Jésus-Christ est un seul corps avec plusieurs parties.
4. Lire Ephésiens 4:1-16 et apprenez comment le "corps" du Christ grandit et se construit avec amour.

Questions:

1. Quel est le "peuple choisi" de l'ancien testament?
2. Comment la prophétie de la Génèse 26:4 est-elle accomplie dans Actes 10?
3. Comment, en utilisant tous nos différents talents à la gloire de Dieu, avons-nous une communion plus heureuse avec les saints?
4. Pourquoi est-ce que l'unité à l'intérieur du "corps du Christ" est-elle importante, si le but de chaque Chrétien est de glorifier Dieu?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

IX. I believe a holy catholic church, the communion of saints.

1. Read Genesis 26:1-6 to see when the catholic, or universal, church was first prophesied?
2. Read Acts 10 where we learn that Jesus Christ is Lord of all and non-Jews can also become part of the Kingdom of God.
3. Read I Corinthians 12 to understand that the church of Jesus Christ is one body but has many parts.
4. Read Ephesians 4:1-16 and learn how the body of Christ grows and builds itself up in love.

Questions:

1. Who were the Old Testament "Chosen People"?
2. How is Genesis 26:4 fulfilled in Acts 10?
3. How does using all of our different gifts to God's glory make for a happier communion of the saints?
4. Why is unity within the body of Christ so important if every Christian's goal is praise to God?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

V. Il Ressuscita le troisieme jour.

1. Lire l'histoire de la resurrection de Jesus dans Jean 20.
2. Lire comment l'apotre Paul explique la resurrection dans I Corinthiens 15.
3. Lire comment les chretiens reviendront a la vie avecle Christ dans Ephesiens 2:1-7.
4. Lire quelle sera votre recompense quand vous ressusciterez comme Paul le relate dans Colossiens 3:1-4.

Questions:

1. Comment Jesus a-t'il prouve qu'il etait plus puissant que la mort?
2. Quel reconfort un chretien peut-il trouver dans la resurrection des morts?
3. Puisque tout le monde, par leur nature pecheresse, ne meritait que l'angoisse de l'enfer expliquez ce que le verset 5 veut dire pour vous.
4. De tous les peuples de la terre, pourquoi seulement les chretiens ont le droit d'etre heureux?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

VI. He ascended into heaven, and sits at the right hand of God the Father Almighty.

1. Read the ascension story as it is related in the Acts of the Apostles, chapter 1:1-11.
2. Read that Christ is in heaven for our interest and benefit in Hebrews 9:24-28.
3. Read Hebrews 4:14-16 to find out why we should have a confident attitude and live a grateful life.
4. Read I John 2:1 to understand what Jesus is doing in heaven.
5. Read Ephesians 2:1-9 to see how our eternal life with Christ is a gift of grace and cannot be earned.

Questions:

1. What was the Holy Spirit's baptism that Jesus promised the disciples, and how does it compare with Acts 2:1-41?
2. Why was one sacrifice sufficient?
3. Why may we pray with confidence to Almighty God?
4. Does being a Christian mean we will not sin?
5. Compare to Galations 4:1-7. Does this make obedience to the Great Commission "Go Ye" easier?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

VIII. Je crois en L'Esprit-Saint.

1. Relire Galates 4:4-7 pour voir comment le Saint-Esprit a changé des esclaves au péché en des enfants de Dieu.
2. Lire II Corinthiens 1:20-22 qui montre quelles méthodes Dieu utilise pour aider ses enfants à tenir bon dans leur foi.
3. Lire Ephésiens 1:13-14 pour voir comment Dieu accomplit notre appel à la foi par l'action du Saint-Esprit.
4. Lire I Pierre 1:1-2 pour voir comment Dieu choisit ceux qui lui appartiennent.

Questions:

1. De quoi le chrétien est-il sauvé? Et il est racheté pour devenir quoi?
2. Comparez avec le 1^{er} Psaume. Comment un Chrétien répond-il aux exhortations du Saint-Esprit?
3. Quel confort le Saint-Esprit nous donne t'il maintenant et pour l'éternité?
4. Comment la lettre aux Romains 8:18-27 montre-t-elle le travail de sanctification du Saint-Esprit dans ceux qui sont choisis?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

VIII. I believe in the Holy Spirit.

1. Read Galatians 4:4-7 again to see how the Spirit has changed slaves of sin into children of God.
2. Read II Corinthians 1:20-22 which shows what methods God uses to help His children stand firm in their faith.
3. Read Ephesians 1:13-14 to see how God fulfills our call to faith through the operation of the Holy Spirit.
4. Read I Peter 1:1-2 to see how God chooses His own.

Questions:

1. What is the Christian redeemed from? What will he be redeemed to?
2. Compare with Psalm 1. How does a Christian respond to the Holy Spirit's urgings?
3. What comfort does the Holy Spirit give us now and for eternity?
4. How does Romans 8:18-27 show the sanctifying work of the Holy Spirit on those who are chosen?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

VI. Il Monta au paradis, où il siège à la droite de Dieu, le Père tout-Puissant.

1. Lire l'histoire de l'ascension, comme elle est racontée dans les actes des apôtres, chapitre 1:1-11.
2. Lire que le Christ est au paradis pour notre intérêt et bénéficie dans Hébreux 9:24-28.
3. Lire Hébreux 4:14-16 pour découvrir pour-quoi nous devrions avoir une attitude pleine de confiance et vivre une vie pleine de reconnaissance.
4. Lire I Jean 2:1 pour comprendre ce que Jésus fait au paradis.
5. Lire Ephésiens 2:1-9 pour voir comment notre vie éternelle avec le Christ est un cadeau de grace et ne peut être méritée.

Questions:

1. Quel était ce baptême du Saint-Esprit que Jésus promit à ses disciples, et faites-en la comparaison avec Actes 2:1-41.
2. Pourquoi un seul sacrifice était-il suffisant?
3. Pourquoi peut-on prier Dieu tout-puissant en toute confiance?
4. Est-ce qu'être Chrétien veut dire que nous ne pêcherons pas?
5. Comparez avec Galates 4:1-7. Est-ce que cela rend l'obéissance à la Grande Mission "Allez et faites des disciples" plus facile?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

VII. From there He shall come to judge the living and the dead.

1. Read Philippians 3 to see what the goal of every Christian should be.
2. Read Titus 2 to see how the Christian should live while we are waiting for Jesus Christ to return.
3. Read I Thessalonians 4:13-18 to see what the Scripture says about Jesus' return.
4. Read the parables that Jesus relates in Matthew 25.
5. Read II Thessalonians 1:3-10 to learn about God's justice.

Questions:

1. How should the Christian feel when he reads verse 20 and realizes that Jesus is his Creator, Savior, and Judge?
2. What is the Christian's blessed hope?
3. Compare to Revelation 1:7 to see the different feelings of all who will witness Christ's return.
4. What are some of Jesus' requirements for salvation?
5. Since all men are sinful, and all sin must be punished, how shall Christians escape?

Answers:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

VII. De nouveau il viendra pour juger les vivants et les morts.

1. Lire Philippiens 3 pour savoir ce que le but de chaque Chrétien devrait être.
2. Lire Tite 2 pour savoir comment un Chrétien devrait vivre pendant qu'il attend le retour de Jésus-Christ.
3. Lire I Thessaloniciens 4:13-18 pour savoir ce que l'Ecriture dit au sujet du retour de Jésus.
4. Lire les paraboles que Jésus raconte dans Mattieu 25.
5. Lire II Thessaloniciens 1:3-10 pour apprendre la justice de Dieu.

Questions:

1. Que devrait ressentir le Chrétien quand il lit le verset 20 et réalise que Jésus est son Créateur, Sauveur et Juge?
2. Quelle est l'espérance bénie du Chrétien?
3. Comparez avec l'Apocalypse 1:7 pour voir les différents sentiments de tout ceux qui seront présents lors du retour du Christ.
4. Quels sont certaines des conditions requises par Jésus pour le salut?
5. Puisque tous les hommes sont pécheurs, et tout péché doit être puni, comment les Chrétiens y échappent-ils?

Réponses:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____
